



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

¡Ha muerto Don Cosme de la Torriente!

Muy joven aún, a la edad de los grandes ideales y heroísmos, se lanzó a la manigua redentora para luchar por la libertad de su tierra. Convertido tan noble ideal en dorada realidad sirvió a su Patria ocupando destacados cargos dentro y fuera del país.

Dedicó los últimos días de su vida, a pesar de hallarse abatido por íntimos dolores, a buscar una solución armónica entre cubanos, habiendo expirado sin lograr su postrer deseo.

¡Descanse en paz el insigne ciudadano!

x x x

Chaviano, Díaz Tamayo, Barrera, Cruz Vidal.

Vamos a llegar a creer que Bobby Bragan, quien durante los años que fué manager del "Almendares" cambiaba los pitchers cada tres innings, ha sentado escuela en muchas de nuestras actividades.

x x x

Las temporadas teatrales de Esperanza Iris fueron célebres entre los habaneros.

Por dicho motivo hemos estimado que encierra algún interés el comentario que de ellas hacemos en las "Cositas Antiguas" que publicamos en otra página de la presente edición.

x x x

El reciente viaje a México del conocido comentarista radial y líder del "Antiguo Meneito reformado", Juan Amador Rodríguez, tenía por objeto, según se dijo oficialmente, disfrutar de unas breves vacaciones.

Sin embargo, también circuló el rumor de que Juan Amador llevaba el propósito de convencer a Fidel Castro de que viniera a Cuba. Y aunque la natural modestia de Rodríguez lo niegue, parece que consiguió su empeño.

Pedirán más refuerzos.

Al menos, eso es lo que se dice que habrán de hacer los managers del "Cienfuegos", el "Almendares" y el "Habana", en vista de la ventaja que ha tomado el "Marianao".

x x x

Ha terminado una nueva legislatura ordinaria. Dentro de pocos días se iniciará la temporada de circo.

¡Váyase lo uno por lo otro!

x x x

Libros que han vuelto a venderse en los establecimientos del giro.

"Sin novedad en el frente", de Remarque.
"Buenos días, tristeza", de Sagan.

x x x

Leemos en una información remitida desde New York que el sonido es uno de los temas al que mayor atención se le ha prestado en los tiempos modernos.

Si ello es cierto, no podemos regar que vivimos muy atrasados, porque desde hace algunos días, los sonidos no nos interesan. Lo único que tenemos es silencio. Silencio absoluto.

x x x

El presidente haitiano Magloire, dejó tan alto puesto, pero ha pasado a ocupar la jefatura del Ejército.

Aquí conocíamos el procedimiento, a la inversa: de líder militar a la Presidencia.

Esto no quiere decir que el ejemplo de Haití no se pueda imitar también.